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27 Giugno 2016 - Ravenna - Michele de Pascale è il nuovo sindaco di Ravenna. Ha vinto il

ballottaggio contro il candidato del centrodestra, Massimiliano Alberghini. Ecco la prima intervista

sulle tematiche portuali.

Il primo atto riguardante il porto di Ravenna quale sarà?

“Il primo atto sarà la nomina della governance dell’Autorità Portuale che, in attuazione della nuova

normativa, il Ministro Delrio dovrà effettuare nel più breve tempo possibile. È terminata la stagione

degli scontri e dell’immobilismo, comincia quella della coesione, della condivisione

e del movimento».

Come procederà l’iter di inizio lavori per l’approfondimento dei fondali?

“In seguito alla nomina del Presidente dell’Autorità Portuale, faremo un rapido lavoro di squadra

tra Comune, Autorità Portuale, Regione e Ministero.

Promuoveremo il coinvolgimento di tutte le competenze di cui la città è ricca, affinché l’Autorità

Portuale determini il progetto definitivo e possa avviare l’iter per l’inizio dei lavori.

Come già ribadito più volte, ritengo questa partita una priorità assoluta per il futuro del porto e

della città, perciò è già in primo piano sulla mia scrivania”.

La divisione di Sapir in due rami (gestione patrimoniale e attività terminalistica) entro quanto

tempo avverrà?

“La divisione di Sapir è uno degli obiettivi di mandato, al momento è prematuro definire delle date.

Il processo di divisione va realizzato e gestito con attenzione e intelligenza, assicurandosi che non

generi alcun tipo di danno alla dimensione operativa dell’azienda e ai valori patrimoniali del

capitale”.

Infrastrutture: ferrovie, strade, ecc. Quali le priorità e i tempi?

“Ho in programma di incontrare il Ministro Delrio, oltre che per discutere i tempi delle

nomine all’Autorità Portuale, anche per iniziare a definire date certe rispetto agli impegni presi nei

mesi scorsi dal Governo sulle infrastrutture”.

Di questi temi il sindaco De Pascale, il prossimo 6 luglio, ne parlerà con il ministro Delrio. 
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